

Asamblea del Área sureste de Texas de Alcohólicos Anónimos



Actas de la Asamblea del 2º Trimestre
Sábado y domingo
10-11 de abril, 2021

En línea a través de Zoom Meeting*

*Esto se lo debemos al futuro de A.A.; poner nuestro bienestar común en primer lugar para mantener unida a nuestra Comunidad.
Porque de A.A. depende la unidad de nuestras vidas y de las vidas de los que vendrán.*

**Debido a la Pandemia de COVID-19 y las órdenes establecidas por el Gobernador de Texas, la Asamblea no pudo reunirse en persona.*

Reunión del Comité de Área
Saturday, 10 de abril, 2021
8:30 – 9:45(AM)

Reunión del Comité abierto del área – Christina S.

- ¡Bienvenidos todos!
- Se abrió la reunión con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad.

Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA – Bella L.

- Lea el Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA

Formato de reunión de Zoom – Bella S.

- Se dieron instrucciones sobre cómo se llevaría a cabo la reunión, las convenciones de nomenclatura y cómo cualquiera podía moverse de una sala a otra. Levantar las manos (azules), para hacer preguntas e instrucciones para los miembros de habla hispana.

Lista nominal del Comité de Área – Kathleen T.

- Roll call w como se llama verbally – First Roll Call
- Véase la página 26-27 para el cuadro de la lista nominal del Comité de Área

Reconocimiento y bienvenida a los nuevos DCM

Acta de la Secretaría – Meece' T.

- Se aprobaron las actas de octubre de 2020 como corregidas.
 - Informe MCD 64 agregado
 - La votación del Comité de Área cambió de 60 A FAVOR 9 en contra a 16 A FAVOR 9 en contra de la Moción del Distrito 81.
 - Luis A fue votado como Presidente grapevine.

Informe del Tesorero – Reino F.

- El informe fue aprobado tal como se presentó.

Asuntos pendientes

Posiciones Abiertas

Presidente del Comité de La Viña
Presidente del Comité Multilingüe
Enlace intergrupo del 9º distrito
Oficina Intergroupa Hispana (D63,64 y 65)
Intergroupo Hispano Del SW (D66 y 67)

NUEVOS NEGOCIOS

I. El Presidente de Área desea obtener una idea del Comité de Área: ¿Deberíamos mantener nuestro sitio web actual como está ahora O si debemos crear un comité Ad Hoc para determinar si debemos pagar a un tercero para terminar el nuevo sitio web?

Antecedentes: El Comité de TI ha hecho una gran cantidad de trabajo, especialmente desde COVID y ha tratado de mantenerse al día con las demandas en curso para sus servicios. La Presidenta del Comité, Christina S., pidió a Jorge F., el Presidente de TI, que se detuviera en cualquier trabajo adicional que se realice en el nuevo sitio web porque es casi un trabajo de tiempo completo. Los miembros del Comité de TI están trabajando 40-60 horas en su tiempo libre para completar el nuevo sitio web, además de sus deberes existentes el comité ha hecho Zoom Assemblies y el despliegue de G-Suite.

P: ¿Cuánto costaría pagar a un tercero? Reino F.

R: La investigación del costo adicional será realizada por un Comité Ad Hoc, una vez que se haya obtenido un sentido del Comité de Área y la Asamblea de Área. Christina S.

P: ¿Cuál sería el costo si el tercero continuara donde Vern P. lo dejó en la construcción del nuevo sitio web? Reino F.

R: El comité Ad Hoc sería responsable de tomarla determinación, si comenzamos donde Vern lo dejó, el tercero necesitaría exactamente las mismas herramientas para continuar con lo que se ha hecho o construir un sitio web completamente nuevo. Christina S.

El nuevo sitio web sería fácil de usar, más actual y actualizado, y el comité ad hoc revisaría otros sitios web de área para obtener ideas sobre cómo se verá el sitio web. El costo oscilaría entre \$ 20K - \$ 40K dólares dependiendo de lo que se necesita para continuar el trabajo realizado o comenzar de nuevo con un nuevo diseño desde el principio. Jorge F.

P: Se expresó preocupación por los retrasos que ya han tenido lugar, el Presidente de TFC quisiera tener una estimación del costo de contratar a un tercero antes de que se lleve a cabo una votación. Kendyl W.

R: Una vez más, el comité Ad Hoc sería responsable de este esfuerzo, la votación de hoy se basa en el hecho de que no tenemos la mano de obra para completar el nuevo sitio web. La pregunta que se debe votar hoy es si nos gustaría mantener el sitio web tal como está o si nos gustaría pagar a un tercero para completar o construir un nuevo sitio web. Esto NO es una moción, es sólo un sentido de la dirección que nosotros como Asamblea queremos ir. Christina S.

Debate cerrado por la Presidenta de Área, Christina S

A favor de dejar el sitio web tal cual: 16.

A favor de la creación de un Comité AD Hoc para determinar si pagamos a un tercero para completar el nuevo sitio web: 11.

II. Propuesta del Comité de Información Pública: Kristi A.

El Comité de SETA PI desea proponer que SETA financie varios anuncios de servicio público al aire libre para informar al público sobre cómo comunicarse con Alcohólicos Anónimos de la siguiente manera:

4 anuncios de servicio público del Boletín', 2 en inglés y 2 en español. La única diferencia entre los anuncios de servicio público en inglés y español será el número de contacto / sitio web.

Los boletines de vinilo cuestan (14'x 48') \$ 500 tarifa de instalación / cada uno

La impresión cuesta \$ 325 por vinilo (dura aproximadamente 18 meses y se puede reutilizar)

Costo aproximado de 4 boletines de PSA \$3300.00

Clear Channel Outdoor también incluirá, sin costo alguno, 2 anuncios de servicio público digital (14'x48') 1 en inglés y 1 en español que se ejecutarán en 32 paneles en toda el área metropolitana.

Todos los ds digitalesb oarestán ubicados fuera de la ciudad de Houston. El panel digital gira cada 8 segundos y se puede ver 1250 veces al día.

nota:

1-Los costos proyectados son para la mano de obra de impresión e instalación-Se donará espacio publicitario

2-Las ubicaciones de los boletines están dentro y fuera de los límites de la ciudad de Houston.

Podemos solicitar áreas específicas e intentaremos adaptarnos, pero los anuncios de servicios públicos se instalarán a medida que haya espacio disponible.

3-El tiempo de ejecución normal para los PSA donados es de 28 días, pero se puede avanzar si el espacio se vende comercialmente. Los anuncios de utilidad de Vinyl Bulletin se moverán a otra ubicación si se vende espacio publicitario. Los anuncios de utilidades digitales se instalarán a medida que el espacio de la placa vuelva a estar disponible.

4-El comité desea coordinar este proyecto con el Distrito 81, ya que han aprobado un proyecto de PSA más pequeño que se publicará en los paneles de carteles del vecindario (12'x24) en las carreteras secundarias del distrito. El PSA utilizado será el mismo. Toda la documentación necesaria se puede enviar a la vez.

Gracias,

COMITÉ DE INFORMACIÓN PÚBLICA DE LA SETA

P: ¿Esto sería una adición al presupuesto de 2021 para el Comité de PI? Rick M.

R:Correcto. Kristi A.

P: ¿Ha tenido la Comisión de Finanzas la oportunidad de volver a presentar la propuesta? Rick M.

R: No, no lo han hecho. Christina S.

P: ¿Quién donaría el espacio publicitario?

R: Borrar canal.

Cuestión de orden: Esta propuesta debe colocarse en la agenda (30) con días de anticipación, presentarse al Comité de Finanzas y votarse en la Asamblea de Área de julio de acuerdo con el manual de Políticas y Procedimientos. Kris H.

A favor de la propuesta de la PSA: 15 En contra: 5

Anuncios: Bella L.

- La reunión híbrida de comer /orador de San Francisco se llevará a cabo el 17 de abril de 2021 a las 7:30 pm. El ID de Zoom 81632840537 PW 797941, cuidado de niños proporcionado. El orador es Bob M. de Greenville, SC.
- Taller de la D81 "Cómo racionalizar y justificar su salida del trabajo del cuadro de servicios generales". domingo, 18 de abril de 2021 2-4pm marque en el número 1-346-248-7799 Id. de reunión 99701252275
- Taller D20,"Construyendo Conexiones, recuperación social y emocionaly." Sábado 24 de abril de 2021 1:30-4:45pm, regístrese por correo electrónico - district20workshop@gmail.com.
- Contemplando una Asamblea presencial en julio de 2021, necesitará un anfitrión, por favor póngase en contacto con el Presidente Alterno al 409-455-0611

Cerrar reunión – Declaración de responsabilidad

Reunión de la Asamblea de Área
Sábado, 10 de abril de 2021
10:00 am – 11:45 am

Abierto de la reunión de la asamblea del área – Christina S.

- Gracias!
- Se abrió la reunión con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad.

Formato de reunión de Zoom – Bella L.

- Se dieron instrucciones sobre cómo se llevaría a cabo la reunión, convenciones de nomenclatura. ¿Qué se debe hacer si se ha iniciado la sesión inadvertidamente fuera de la reunión? Levantar las manos (azules), para hacer preguntas e instrucciones para los miembros de habla hispana.

Tradición III – Meece' (Meeka) T.

Acción en el piso: Durante los descansos en las reuniones de Zoom de la Asamblea del Área, los asistentes pueden hablar y utilizar el chat. Betsy G.

Solución: El chat / silencio estaban disponibles durante los descansos por Troy DB, Kris H. sugirió que todos deberían actualizar su aplicación Zoom.

Taller de presupuesto 2022 – Ron S.

- El presupuesto propuesto está disponible en la página de inicio de la Cátedra de Finanzas en aa-seta.org

Informes de DCM (ver páginas 19-25)

Reunión de la Asamblea de Área
Sábado, 10 de abril de 2021
12:45 pm – 4:30 pm

Abierto de la reunión de la asamblea del área – Christina S.

- ¡Gracias a todos por garantizar que el Zoom Assembly funcione sin problemas!
- Se abrió la reunión con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad.

Formato de reunión de Zoom – Bella L.

- Se dieron instrucciones sobre cómo se llevaría a cabo la reunión, convenciones de nomenclatura. ¿Qué se debe hacer si se ha iniciado la sesión inadvertidamente fuera de la reunión? Levantar las manos (azules), para hacer preguntas e instrucciones para los miembros de habla hispana.

Concepto 3 – Pam F.

Acción del piso: La Asamblea del Área discute y vota la situación actual con respecto al sitio web de SETA. Razones por las que

1. No entiendo cómo se puede ordenar que el Comité de TI detenga cualquier trabajo adicional hasta después de un Ad Hoc

La comisión presenta una recomendación y se realiza otra votación en la Asamblea.

2. No entiendo por qué se le dijo al Comité de TI que pausara todo el trabajo en el nuevo sitio web en lugar de la Comisión de debate interno y votación.

3. Preocupado de que las únicas opciones eran contratar a un tercero o mantener el sitio web actual. No hubo otra. Opciones para continuar trabajando en el sitio web internamente.

4. ¿Por qué un individuo tiene el poder de detener la acción que SETA ha votado y aprobado?

5. Ha habido desarrollos recientes dentro del comité, una adición de (3) desarrolladores altamente calificados en el comité, un enfoque en la simplificación de los procedimientos de apoyo.

6. Octubre 2020, se estimó que el comité había gastado más de \$832,000 en horas hombre desarrollando El nuevo sitio web. ¿Por qué desechar todo este trabajo duro y pagar a una fuente externa sin mirar el cambio. Factores en el comité? Susan W.

Esto se discutirá en nuestra sesión de la Sonda como "nuevos asuntos", para que la Asamblea tenga la oportunidad de discutir. El Presidente de Área sintió por el bien de la Unidad, uno de los principales objetivos es mantener la Asamblea unificada y ha habido una gran cantidad de des-unidad que ocurre dentro del Comité de TI debido a este problema. Las dos personas que pudieron desarrollar el sitio web se estaban volviendo demasiado incómodas con el desarrollo del nuevo sitio web junto con tareas adicionales de apoyo del Área.

Cuestión de orden: Esta acción de piso será examinada a fondo el domingo 11 de abril de 2021. Kris H.

Informes del Comité de Servicio (Ver páginas 13-18)

Mesa Redonda Discusión/Resultados – Kris H.

- 79 personas presentes
- 10 Tablas (2 Español/8 Inglés)

Gracias a todos por su tiempo y ayuda con este pequeño proyecto.

Estoy compartiendo el enlace al formulario de google que contiene todos los resultados. Puede ver todos los resultados capturados haciendo clic en Respuestas (en la parte superior de la página junto a Preguntas y justo encima de los clips) Luego verá que hay 26 respuestas que luego puede ver por Resumen, Pregunta o Respuesta individual. Si necesita una copia de su respuesta, haga clic en Individual y desplácese hasta que encuentre los que le pertenecen.

[Informe final de la grabadora](#) (*enlace desactivado*)

Aquí están el número de respuestas por tabla:

líder	grabadora	mesa	Respuestas
Reino F	Mike W	Cuadro 1	5
Cheryl M	Don M	Cuadro 2	4
Tony W	Susan W	Cuadro 3	1
Pam F	Elizabeth	Cuadro 4	3
Hilton L	Willie S	Cuadro 5	0
Chris G	Mike J	Cuadro 6	3
Jackie S	Theresa S	Cuadro 7	4
Allise	Josh W	Cuadro 8	3
Verónica M	Deborah D	Mesa 1	3
			26

Todavía no he visto nada de la Tabla 5. Willie, tal vez si intenta hacer clic en el botón enviar en la esquina superior derecha y enviar la encuesta a sí mismo, a continuación, completar y enviarlo, que debería funcionar. De lo contrario, simplemente abofetee sus respuestas en un documento de Google o Word y envíelas por correo electrónico a mí.

He aprendido bastante a través de esto acerca de cómo funcionan los formularios. Creo que será una gran herramienta en nuestra Área, y espero que cualquier mala experiencia que pueda haber tenido con ella a través de este ejercicio, se atribuya a mi ignorancia y pruebe la cosa para sus propias actividades relacionadas con el servicio.

¡Gracias de nuevo por todo lo que haces por la Comunidad!

En servicio,

Kris Hartmann

Reunión de la Asamblea de Área
Sunday, 11 de abril de 2021

Abierto de la reunión de la asamblea del área – Christina S.

- ¡Bienvenidos todos!
- Se abrió la reunión con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad.

Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA – Bella L.

- Lea el Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA

Formato de reunión de Zoom – Bella L.

- Se dieron instrucciones sobre cómo se llevaría a cabo la reunión, convenciones de nomenclatura. ¿Qué se debe hacer si se ha iniciado la sesión inadvertidamente fuera de la reunión? Levantar las manos (azules), para hacer preguntas e instrucciones para los miembros de habla hispana.

Reconocer a los nuevos GSR y a los delegados anteriores – Christina S.

Actas del Secretario – Meece' T.

- Octubre de 202 Se aprobaron 1 minutos como corregidos.
 - Informe MCD 64 agregado
 - La votación del Comité de Área cambió de 60 A FAVOR 9 en contra a 16 A FAVOR 9 en contra de la Moción del Distrito 81.
 - Luis A fue votado como Presidente grapevine.

Informe del Tesorero – Reino F.

- Informe aprobado tal como se presentó.

Desde principios de enero, me reuní dos veces con Ron S, el tesorero anterior, y recibí la información de la cuenta bancaria, la chequera y la forma necesaria para llevar a cabo el trabajo para el puesto de Tesorero. Trabajado cada mes para aprender los funcionamiento traseros de la cuenta y el proceso de la reconciliación. He aprendido el proceso de depósito y contribución para que pueda pasarlo a Roy E el Tesorero Alternativo. Asistió a las reuniones mensuales del Comité de Finanzas. Puesto a disposición y seguido que los firmantes apropiados fueron agregados a las cuentas bancarias correctas.

Debe asegurarse de que cualquier cheque o solicitud de gastos se me envíe con el formulario de gastos relleno y cualquier recibo si hubiera o haya alguno. No se escribirá ningún cheque sin que este formulario esté completo y se puede encontrar en la página web de tesoreros. Pensé que había configurado el enlace de contribuciones electrónicas del grupo en la página web de los Tesoreros. Pero 2 contribuciones no fueron aceptadas esta semana. Por lo tanto, necesito hacer un seguimiento de lo que debe corregirse para que estas conexiones funcionen correctamente.

Han sido autorizados por el Comité de Finanzas para enviar los \$400.00 para financiar completamente al delegado a la Conferencia de Servicios Generales de este año. Envié el originalmente solicitado \$1,800.00 por área. El total de la GSC para financiar completamente al delegado de Área es de \$2,200.00. Haré que el Resumen del Informe del Tesorero del 1er Trimestre aprobado de 2021 se ponga donde se requiere que se ponga en la página web del Tesorero y se envíe al anuncio de SETA para su distribución. Me aseguraré de que los gastos presupuestarios de la comisión se envíen a los presidentes de las comisiones. Haré llegar a los oficiales de área sus declaraciones de banda y los formularios adecuados cuando sea necesario para este trimestre y para los trimestres futuros según sea necesario.

Hola Y'all,

La 71ª Conferencia de Servicios Generales está a punto de pasar. A partir del próximo sábado 17 de abril y hasta el sábado 24 de abril, realizaremos la segunda conferencia virtual debido a la pandemia en curso. Como informó Troy el año pasado, la 70ª SSG pudo llevar a cabo algunos asuntos importantes, pero muchos de los temas del programa estaban en vigor, aplazados hasta este año. Por lo tanto, tenemos un orden del día de 97 temas con un récord de 1400 páginas más o menos de material de antecedentes. Si me crees cuando te digo que he leído todas las páginas, entonces tengo un puente que podrías estar interesado en comprar. Nuestro propio Patrick C. ha estado notablemente ocupado como Coordinador de la Conferencia, y él y su equipo han implementado lo que deberían ser algunos procedimientos altamente efectivos para nuestro entorno virtual. El calendario provisional para este año se ha ampliado considerablemente con respecto al año pasado, y las Comisiones de la Conferencia tendrán más tiempo para reunirse de lo que normalmente se da durante las Conferencias presenciales. He visto dos horarios de borrador diferentes, pero ambos mostraron las horas de inicio cada día a las 9:45 am con una reunión de Serenity A.A. y el trabajo comenzando a las 11:00 am y terminando alrededor de las 8:00 pm cada noche. La palabra en la calle es que Troya fue muy instrumental en ayudar a armar uno de los talleres programados que estoy deseando ver.

Como algunos de ustedes saben, fui asignado al Comité de la Conferencia Grapevine/LaVina. A diferencia de las conferencias presenciales, una de las cosas positivas que se pueden sacar de la pandemia es que todos los comités tienen la oportunidad de conocerse antes de presentarse en Nueva York. Los delegados del Comité de GVL ya se han reunido informalmente un par de veces, así como un par de veces en reuniones conjuntas con la Junta de Grapevine. Durante la última reunión con la Junta, Kathi Fowler, Presidenta de la Junta de AA Grapevine nos dio el informe anual de Grapevine La Vina. Puedo poner ese informe a disposición de cualquier persona interesada, pero una de las cosas más notables que me llevé fue que LaVina está celebrando su 25 aniversario. Durante nuestra más reciente reunión de limpieza del Comité de la Conferencia GVL, se decidió que esa votación será por unanimidad sustancial, y que consideraremos nuestros 6 puntos en el orden en que se enumeran en la agenda.

Patrick y algunos de los miembros del personal de la OSG han proporcionado a todos los miembros de la Conferencia una capacitación básica por Zoom y una sesión simulada de conferencia para familiarizarnos con los procedimientos que se implementarán para esta Conferencia. Jimmy D., nuestro Fideicomisario Regional también dio a nuestros Delegados Regionales una sesión de capacitación que se centró más en la etiqueta de la conferencia general, todo lo cual ha sido compartido por nuestros Delegados Anteriores a lo largo de los años. Los Delegados Regionales del Suroeste se reunirán con Jimmy una noche durante la Conferencia para seleccionar a nuestro Candidato Regional para el puesto de Fideicomisario At-Large. Presentaré con entusiasmo a la candidata de nuestra Zona, Deborah D. en la Región.

Jimmy también ha dado a los Delegados Regionales y Suplentes un par de informes en profundidad después de los fines de semana de la Junta. Algunos de los puntos notables que transmitió se referían a la búsqueda en curso de un Gerente General de la OSG, y el hecho de que las contribuciones del grupo (60%) superó las ventas de literatura (40%) por primera vez en muchos años. Hágamelo saber si usted está interesado en una copia de su informe completo.

Rick y yo asistimos a SWRDA el mes pasado, y fue realmente una experiencia de aprendizaje. Como delegado de 1er año, se me pidió que presidiera un comité de conferencia simulado que cubriera uno de los temas actuales de la agenda. Varios de nuestros delegados anteriores estaban en mi mesa, y todos fueron extremadamente útiles y si hubiera escuchado lo que me dijeron, habría dado un informe impecable a toda la multitud. En cambio, yo fui el último presentador, y en base a lo que informaron mis compañeros, embellecí, no queriendo parecer inadecuado. Esto fue seguido por lo que se sintió como 10 horas del equipo de debate profesional de AA discutiendo el uso de los temas actuales de la agenda en SWRDA. Para mí, todo el evento se redujo a lo que escuché en una de mis primeras reuniones de AA. Me olvidé del tema, pero recuerdo que alguien dijo: "los recién llegados necesitan recién llegados". La siguiente

persona en compartir fue un veterano crujiente que dijo: "ten cuidado con eso porque los recién llegados también han sido conocidos por ir a beber juntos". Mi esposa podía decir que yo estaba un poco desconcertado después de SWRDA, y compartí lo que todo había pasado. Todo lo que dijo fue: "¿Así que seguías a la manada y ahora te arrepientes?" Todavía estoy masticando eso.

He configurado un Google Meet con el DCM / MCDs para este martes por la noche para comenzar a alinear los informes, y ya tengo dos salidas de informes virtuales programadas del Distrito en mayo. Con suerte, también podemos tener una idea de qué tipo de frecuencia a los DCM les gustaría celebrar sesiones de uso compartido en el futuro. Por el momento, planeo seguir el ejemplo de OSG y mantener una presencia virtual única hasta nuevo aviso.

Quisiera dar las gracias a todos los dirigentes y registradores por las Mesas Redondas de este año. Se las están pasando con poca orientación y todos estaban dispuestos a probar algo nuevo con las salidas del informe. Gracias a Bella y al Comité Anfitrión por reunir esta Asamblea virtual y permitirme salirme con la suya con la piratería de una gran parte de la sesión de práctica. Gracias al comité de TI por seguir trabajando en la implementación de GSuite. Sigo creyendo que va a ser una herramienta valiosa para toda nuestra estructura de servicio de área. Ni siquiera hemos empezado a rascar la superficie de lo que hay todavía. Gracias a las 20 personas y grupos que respondieron a la encuesta online. Después de algunos de los primeros comentarios de los encuestados, no me sentí seguro de transmitir su existencia en el sitio web del Área hasta que se pudieran resolver las torceduras (parece que será un proyecto para el próximo año). Gracias a todos nuestros delegados anteriores, sin cuyo ejemplo, orientación y aliento, nunca habría continuado en el cuadro de servicios generales más allá de la GSR. Y por último, gracias a mi mujer. Ella es una sirvienta mucho más competente, dedicada y verdadera de lo que yo seré. Parafrasea a mi patrocinadora, ella me mantiene consciente del deseo de ser una de las historias de éxito de Dios.

En servicio,

Kris Hartmann

Panel 71 Área 67 Sureste de Texas

Informe del Delegado Alterno – Rick M.

Buenos días a todos. Mi nombre es Rick M., y soy alcohólico. Estoy muy agradecido de servir como su Delegado Alterno del Panel 71. Quiero agradecer a cada uno de ustedes por su servicio a nuestra comunidad.

Espero que hayan disfrutado participando en la mesa redonda de ayer. La Asamblea de abril siempre ha sido mi Asamblea favorita porque podemos participar en las mesas redondas para informar a nuestro Delegado antes de la Conferencia de Servicios Generales. Desde la primera vez que pude participar, sentí un sentido de pertenencia a algo más grande que yo.

Kris ha hecho un trabajo maravilloso al usar las herramientas de G-Suite para obtener los temas de la agenda y los antecedentes de GSC por adelantado. Espero que hayan podido comunicarse en sus grupos y comisiones y determinar un sentido de esas entidades sobre al menos algunos de los puntos más interesantes del orden del día.

En marzo tuve el privilegio de participar en mi primera Asamblea de Delegados de la Región Suroeste (SWRDA). Durante muchos años he escuchado a nuestros Delegados y Delegados Alternos expresar su gratitud a los Antiguos Delegados y Fideicomisarios de nuestra Región por ayudarlos a prepararse para la SG. Escucharlos hablar de eso solo hizo un poco para prepararme para participar por primera vez. ¡Qué experiencia! Sesenta más delegados anteriores y fideicomisarios anteriores sacrificaron su viernes por la noche, todo el día sábado y sábado por la noche para asistir a este evento con el enfoque principal de enseñar a los delegados actuales y delegados alternos cómo comportarse y qué esperar en la

Conferencia. Estamos verdaderamente bendecidos por su voluntad de compartir su conocimiento y experiencia con nosotros.

Como dije en enero, una de mis responsabilidades es mantenerlos informados sobre los eventos regionales. El Foro Regional del Suroeste se llevará a cabo virtualmente del 8 al 10 de octubre de 2021. Por favor, planea asistir. Es una gran manera de aprender y estar informado sobre lo que sucede "allá arriba" en Nueva York. También nos da la oportunidad de poner caras con algunos de los nombres que vemos y escuchamos.

Dado que todos los Foros Regionales se realizarán de manera virtual en 2021, si no puede asistir al Formulario Regional del Suroeste, tendrá tres oportunidades de asistir a otros Foros Regionales. Estos se celebrarán:

Foro Regional del Noreste Junio 4-6

Foros regionales centro-occidentales septiembre 10-12

Foro Regional centro-oriental 19-21 de noviembre

Gracias una vez más por todo lo que hacen y por esta oportunidad de servir.

En el amor y el servicio,

Rick M.

Área de Delegado Alterno 67/Panel 71

Taller GSR – No se presentaron informes

Lista nominal del Comité de Área – Kathleen T.

- Fue llamado verbalmente tomado para aquellos miembros que no estaban presentes en el Comité de Área.
- 53 miembros con derecho a voto presentes (oficial, comité, DCM, ex delegado, presidente de la convención o GSR)
- Véase la página 25-26 para la tabla de la lista nominal del Comité de Área

Descargo de responsabilidad: Debido a dificultades técnicas, la grabación se perdió en este punto y las actas se prepararon a partir de notas.

Asuntos pendientes

Posiciones Abiertas

Presidente del Comité de La Viña

El Presidente del Comité Multilingüe, Severiano M. se puso de pie y fue elegido como Presidente del Comité

Multilingüe.

Enlace intergrupo del 9º distrito

Oficina Intergroupa Hispana (D63,64 y 65)

Intergroupo Hispano Del SW (D66 y 67)

Nuevos Negocios –

I. El Presidente de Área desea obtener una idea de la Asamblea de Área: ¿Deberíamos mantener nuestro sitio web actual como está ahora O si debemos crear un comité Ad Hoc para determinar si debemos pagar a un tercero para terminar el nuevo sitio web?

Resultados de la votación: 36 a favor y 1 en contra

II. Propuesta del Comité de Información Pública: Kristi A.

Se tomó la decisión de seguir la Política y Procedimientos de Área presentando esta moción (30) días antes de la próxima asamblea.

Anuncios – Bella L.

- La reunión híbrida de comer /orador de San Francisco se llevará a cabo el 17 de abril de 2021 a las 7:30 pm. El ID de Zoom 81632840537 PW 797941, cuidado de niños proporcionado. El orador es Bob M. de Greenville, SC.
- Taller D81 "Cómo racionalizar y justificar su salida del trabajo del cuadro de servicios generales". domingo, 18 de abril de 2021
2-4pm marque en el número 1-346-248-7799 Id. de reunión 99701252275
- Taller D20, "Construyendo Conexiones, recuperación social y emocional". Sábado, 24 de abril de 2021 1:30-4:45pm, regístrese por correo electrónico – district20workshop@gmail.com.
- Contemplando una Asamblea presencial en julio de 2021, necesitará un anfitrión, comuníquese con el Presidente Alterno al 409-455-0611

Cerrar reunión – Declaración de responsabilidad

Informes del Comité de Servicio

2022 Convenio SETA – Debi F.

Querida familia SETA,

El comité de la convención está aumentando para prepararse para la 59ª Convención SETA, que se celebrará del 21 al 23 de enero de 2022. El sitio web de la convención se ha actualizado con toda la información pertinente. Puede comprobarlo todo, reservar su habitación de hotel y registrarse en línea en www.setaconvention.org.

La ubicación será el Houston City Place Marriott en Springwoods Village, justo al sur de The Woodlands, cerca de la intersección de la I-45 y 99 Grand Parkway. Todos los oradores de la convención de 2021 han acordado hablar en la convención de 2022. Nuestras tarifas de hotel y registro seguirán siendo las mismas.

Todos los nuevos DCM, por favor estén atentos a un mensaje de nuestra presidenta de hospitalidad, Verónica Méndez, solicitando la asistencia de su Distrito para proporcionar refrigerios para la suite de hospitalidad durante la convención. El hotel tiene requisitos muy específicos sobre lo que podemos (o no podemos) proporcionar en la suite de hospitalidad. ¡Necesitamos tu ayuda!

Gracias a todos por darme la oportunidad de estar al servicio de la Zona. Y muy especialmente, gracias a mi compañero y presidente suplente, Tony Welch, por presentarles hoy este informe.

Amor en el servicio,

Debi Fisher
Presidente del Convenio SETA 2022
Debi.F@aa-seta.org
832-610-4711 móvil

Archivos – Mike D.

Informe del Comité de Archivos

Recientemente hemos recibido formularios de historia de grupo de Kelli, secretario ejecutivo del Intergrupo de Houston, así como varios de los boletines de Silent Rostrum. Están planeando finalizar la adición de los archivos de SETA al sitio web de SETA. Se obtendrá un inventario de almacenamiento de archivos, material de visualización, etc. Esto debería suceder a medida que completemos todos los arreglos allí. Continuamos haciendo todo lo posible para adaptarnos al mundo del zoom para que SETA, y en todas partes, pueda participar fácilmente de los Archivos del Área 67. Nuestras reuniones son el^{2º} domingo de cada mes a la 1 pm. Nuestra ubicación está en el Intergrupo de Houston.

Mike D.

Presidente del comité de archivos de SETA

CFC – Roland R.

Informe del comité de establecimientos correccionales

17 de marzo de 2021

El 27 de febrero de 2021 son un 68 que contó con una conferencia por zona a la que asistieron 46 miembros. También, ese día tuvimos nuestra reunión de presupuesto. Nuestra segunda asamblea trimestral para 2021 tendría lugar los días 10 y 11 de abril, el enlace se distribuirá más cerca del día en que el comité espera reuniones presenciales en julio.

Asistí a altas conciencia grupo que querían saber acerca de lo que el azul puede hacer, ya que están cantar el azul puede ahora. El Distrito 81 está presentando un taller en línea sobre cómo racionalizar y justificar su salida del servicio general Domingo 18 de abril de 2021 a las 4:00 pm. Se entregarán premios por la mejor excusa para no ser de servicio. Distrito 70 DCM Debra T está solicitando a los presidentes de los comités que visiten su reunión de distrito y hablen sobre lo que hacen Mayo 12, 2021 7:00pm. ID 8769-825767 y código de acceso 842-598.

Amor y servicio

Silla CFC

Roland R.

CPC – Kimberly L.

Propósito del Comité CPC – "Los miembros de los comités de C.P.C. informan a los profesionales y futuros profesionales sobre A.A.: qué somos, dónde estamos, qué podemos hacer y qué no podemos hacer. Intentan establecer una mejor comunicación entre A.A.s y los profesionales, y encontrar formas simples y efectivas de cooperar sin afiliarse." – reimpresso de Cooperation with the Professional Community Workbook, página 5, con permiso de A.A. World Services, Inc.

Este trimestre el Comité del CPC:

- Presidentes actuales de los comités:
 - Cpc Presidente – Don P.
 - Presidente suplente del CPC – Rosemary J.
 - Secretaria del CPC – Laura W.
 - Cpc Veterano / Militar / Policía / Presidente del Departamento de Bomberos – Proyecto de Ley A.
 - Presidenta del Clero del CPC – Kristi N.
 - CPC Hospital Chair – Eugenia B.
 - Presidenta de la Corte cpc – Rosemary J.
 - Presidente de profesionales de escuelas CPC – Daryl
 - Presidente de Respuesta a Desastres del CPC - Peter
- Posiciones abiertas dentro del Comité cpc:
 - Presidente del Programa de Asistencia a Empresas/Empleados de CPC
- Como novedad en el Comité del CPC, nos hemos centrado en comprender cómo funciona el comité, cuáles son las necesidades y cuáles son las oportunidades. Especialmente a medida que el mundo se recupera del Covid y la sociedad se abre, hay mucha energía alrededor de la creación de un nuevo Programa hospitalario de 12 pasos para el Área 67 similar al que se está implementando actualmente en el oeste de Washington (Área 72) y el centro de California (Área 72).
- Con este enfoque en mente, nuestro comité ha estado trabajando en la mejor manera de prepararnos para el momento en que podamos volver a los hospitales y establecer nuestro programa de 12 pasos. Los miembros de nuestro comité han asistido recientemente a la capacitación sobre "Hablar en reuniones que no son de AA" y aprender a usar la tecnología dentro de G-Suites.
- Nuestra nueva Silla del Hospital trabaja con Memorial Hermann y trabajará en hacer los contactos apropiados. También trabajaremos en reconectar con personal hospitalario que era interesante antes del Covid.
- Envié correos electrónicos a los contactos de la Asociación Americana de Asistentes Médicos para discutir las posibilidades de presentar en su próxima conferencia anual en Houston en septiembre.

Necesitamos su ayuda:

Las posibilidades de llevar el mensaje llegando a los profesionales son casi ilimitadas. Pero necesitamos gente, mucha gente. Necesitamos que los miembros, grupos y distritos aprendan a transmitir el mensaje siendo "amigables con nuestros amigos", como a Bill le gustaba llamarlo.

- Si su Distrito no tiene un comité, considere comenzar uno y presentarse para su posición de presidente.
- Asista a la reunión del CPC de área, cualquier miembro de AA puede asistir y ser miembro del comité, no tiene que tener un cargo electo para unirse.

Por lo tanto, únase a nosotros:

Nos reunimos el primer lunes de cada mes a las 7:30 pm en el Spring Branch Memorial Club, o puede unirse a través de ZOOM, id. de reunión: 632 634 860(<https://zoom.us/j/632634860>).

Para obtener más información o para ayudar, póngase en contacto con nosotros en "cpc@aa-seta.org"

En servicio,

Don P. – Presidente, Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC), SETA (Área 67)

Rosemary J. – Presidenta Alternativa, Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC), SETA (Área 67)

Finanzas – Ron S.
No enviado.

Vid – Luis A.
No enviado.

IT – Jorge F.
No enviado.

La Viña – OPEN

Literatura – Hilton L.

Buenas tardes de la Comisión de Literatura del Área. Mi nombre es Hilton, y soy alcohólico. Mi fecha de sobriedad es 7/26/98.

Habrà un sorteo de literatura aprobada por la Conferencia de AA en inglés y español al final de este informe. Por lo tanto, mantenga los ojos y los oídos abiertos para eso.

El Comité de Literatura de SETA se reúne en línea el tercer martes del mes a las 8:30 PM, y a las 4:30 PM el sábado durante la Asamblea de Área. Cualquier miembro de AA está invitado a visitar nuestras reuniones. El Comité de Literatura del Área ha sido referido como "El Disneyland de los Comités de Servicio del Área", así que venga y vea por sí mismo que nos divertimos!

Hemos tenido la oportunidad de reunirnos varias veces en línea este trimestre, aunque nuestro grupo perdió la fecha en febrero durante la gran congelación debido a un corte de energía.

Durante el período de sesiones de enero elegimos un Presidente Alterno y un Secretario para cubrir los requisitos necesarios para la Mesa. Varios representantes de literatura del distrito junto con otras partes interesadas se han unido a nosotros para participar en las actividades del comité.

En marzo nos reunimos para seleccionar cuatro lecturas de fondo sobre temas de la agenda de literatura. Luego nos reunimos de nuevo después de esa investigación para dar pensamientos sobre lo que es un conjunto convincente de temas sobre cómo se redacte la literatura de AA. El consenso final para nosotros fue que la Conferencia de Servicios Generales puede al menos considerar estos cambios para hacer que nuestra literatura sea más inclusiva, especialmente para los recién llegados. Se hizo hincapié en no cambiar ninguna redacción que perjudicara la eficacia de nuestro mensaje de recuperación.

El Comité de Literatura de SETA da la bienvenida a cualquier solicitud razonable para realizar actividades para nuestra Área, como talleres y presentaciones.

Gracias por leer AA Literatura,
Cátedra de Literatura del Área

Multilingüe – ABIERTO

Newsletter – Melanie G.
No enviado

PI – Christi A.

Presidenta- Kristi A.

Presupuesto 2021 \$1,620

Desde enero, el Comité de Información Pública se ha reunido dos veces. Actualmente somos un grupo pequeño. Nos estamos conociendo y discutiendo metas y objetivos para 2021.

El comité está trabajando para conocer el libro de información pública, centrándose en los objetivos sugeridos.

El Comité desea alentar la participación del distrito y del grupo en las reuniones de Información Pública del área, que se llevan a cabo el^{4to} martes de cada mes por Zoom. Por favor, informe a cualquier representante de PI de grupo o distrito sobre las reuniones mensuales. Todos los miembros están invitados.

Id. de zoom: 330 417 285

Contraseña: 153379

Adopt-A-Racks están disponibles para su colocación en la comunidad. Cualquier distrito o grupo interesado en colocarlos y mantenerlos abastecidos con folletos de AA, comuníquese con kristi.a@aa-seta.org para obtener más información.

El comité está a la espera de que los colegios comunitarios vuelvan a ofrecer ferias de salud en persona. Esta ha sido una oportunidad maravillosa para obtener información sobre AA.

Propuesta de PSA compartida con el ensamblaje (pantalla compartida). Esta es una oportunidad para colocar información de AA (incluido el número de teléfono de intergrupos) en las vallas publicitarias.

Paul (D81) respondió a preguntas sobre la propuesta de PSA para colocar vallas publicitarias en el área. Muchas gracias a Paul por compartir información con el Comité de PI.

Pi Committee discutirá la propuesta de PSA el próximo 25^{demayo} reunión y votar sobre la posibilidad de enviar una moción a la asamblea del área pidiendo la consideración de la financiación de la propuesta de cartelera.

SCAP – Deborah M.

La promoción de la convención estatal ha sido un desafío. He sido miembro de las discusiones de planificación para la Convención estatal. Junto con otros, he llevado volantes a diferentes reuniones, el intergrupo Bryan/College Station, el

intergrupo en Beaumont. He enviado copias por correo electrónico a DCMS en el área y otros que pueden tener interés en asistir. Seguiré distribuyendo volantes y anunciando la Convención. Espero ver una gran participación en un fabuloso Fort Worth.

Gracias por permitirme ser de servicio.

Deborah Moore

Deshacerse

TFC – Kendall W.

No enviado

Intergrupo Brazos Valley – Lee R.

No se ha presentado ningún informe

Intergrupo de Houston – Joel G.

- Ad Hoc: Lease Committee Dale C. • El contrato de arrendamiento vence el 30 de septiembre de 2021.
 - Intergroup está en negociaciones con los propietarios se está llevando a cabo y debe saber si Intergruop tendrá un nuevo contrato de arrendamiento en los próximos 30-60 días.
- Las instalaciones intergrupos están abiertas y funcionando a plena capacidad.
- Nuevo personal contratado.
- Los números en las aperturas de grupos están mirando hacia arriba después de la apertura del estado.

- Comunicación entre SETA e Intergrupo
 - El enlace está aquí para ayudar a facilitar las comunicaciones, pero no es la única forma de ponerse en contacto con elIntergrupo.
 - Estoy trabajando con el Intergrupo para comunicarme con SETA de manera más efectiva y para entender la informaciónpertinente.
- Orden del día de la reunión de la Junta de Síndicos
- Contribuciones de los miembros por debajo del presupuesto.
- Gran libro de nuevo en stock
- Tener alrededor de 81 grupos que se han abierto para reuniones enpersona.
- Las llamadas telefónicas recibidas en el mes de octubre ascendieron a 1.533.
- Taller de Anonimato: 24 de octubre de 2020 - Participantes: 24
- Open House: cancelar el Holiday Open House
- Agenda de la Reunión del Delegado
- Se han abierto unos 100 grupos.
- Los ingresos de las librerías aumentan a \$ 20k enagosto.
- Los ingresos de la conferencia bajan.

- Ad Hoc: Lease Committee Dale C. • El contrato de arrendamiento vence el 30 de septiembre de 2021.

Nuevo negocio: Elecciones BOT • 4 posiciones disponibles por año. • 2 Fideicomisarios recurrentes. Chris D. and Erin K. • 2 Nuevos Fideicomisarios - Casey M. y Paul K.

Joel Garza
773-562-1426

Intergrupo distrito ⁹ – ABIERTO
Oficina Intergrupala Hispana (D63, 64, 65) – OPEN
Intergrupala Hispana Del SW (D66 & 67) – ABIERTO

Informes de miembros del Comité de Distrito (DCM)

Distrito 10 – ABIERTO

Distrito 20 – George S.

El Distrito 20 continúa una campaña de reclutamiento de GSR utilizando una base de datos de reuniones activas descargadas directamente de GSO utilizando AA Fellowship Connection, una nueva opción realmente útil disponible para dcms. Me encanta tener la capacidad de acceder a la base de datos de la OSG directamente.

Según la OSG, el Distrito 20 tiene 62 grupos activos y docenas de grupos inactivos. Sólo un puñado de los grupos activos están representados por GSR en el distrito. La mayoría de los grupos activos en el Distrito 20 se reúnen en Lambda Center, que es donde concentraremos nuestra campaña de reclutamiento de GSR durante los próximos dos meses, luego nos expandiremos a otras reuniones en todo el distrito.

Cada vez más grupos comienzan a reunirse en persona, no a través de Zoom. En Lambda, las versiones virtuales y en vivo separadas de las mismas reuniones se producen al mismo tiempo, lo que complica la contratación de GSR. La asistencia a las reuniones virtuales de Lambda ha disminuido en los últimos meses.

El Distrito 20 continúa reuniéndose a través de Zoom hasta junio, cuando consideraremos volver a reunirnos en persona a partir de julio.

El Distrito 20 está patrocinando un taller en línea el sábado 24 de abril, titulado "Construyendo conexiones: recuperación social y emocional". Muchos alcohólicos se ponen sobrios y se dan cuenta de que no tienen habilidades

sociales no relacionadas con el alcohol y les resulta difícil hacer amigos sobrios. Este taller ayudará. Ofrecimos el mismo taller anteriormente, y resultó ser muy popular y obtuvo numerosas críticas positivas después. Algunas personas que lo tomaron la última vez se inscribieron de nuevo. Para obtener más información o registrarse, envíe un correo electrónico a district20workshop@gmail.com.

El Distrito 20 recibirá capacitación sobre el nuevo sistema G Suite de SETA en junio. Estoy deseando aprovechar las muchas características nuevas que ofrece G Suite y nuestro fabuloso nuevo sitio web de SETA. Doy las gracias a todos los miembros de la Comisión de Ti, que han trabajado cientos de horas para que esto fuera posible.

El suyo en servicio,

George S, DCM, Distrito 20

Distrito 31 – Cheryl M.

¡Saludos desde el Distrito 31!

Soy Cheryl M., que actualmente se desempeña como el DCM del Distrito 31 2021-2022. Nuestro distrito tiene más de 40 grupos y estamos ubicados en la esquina noreste del Área 67 del Sureste de Texas. Nos reunimos el tercer domingo de cada mes [de 2pm-4pm](#) en la sala de reuniones 494 en Porter, Texas. Continuamos celebrando nuestras reuniones de Distrito en un formato híbrido (combinado por Zoom y en persona).

Me complace informar que hemos llenado todos nuestros puestos de sirvientes de confianza, excepto los archivos, y esperamos tener eso pronto. Las actividades de nuestros distritos aún han sido limitadas debido a las restricciones causadas por la pandemia. sin embargo. nuestro Alt DCM, Karon M está trabajando con entusiasmo en poner en marcha los talleres 3-4 que hemos presupuestado para este año. Como diría nuestra última DCM, Patty H, "TALLER TALLER!" Estamos deseando volver a ocuparnos en los próximos meses a medida que la pandemia remita. Continuamos orando por la salud y la seguridad de todos mientras caminamos por el camino del destino feliz. En servicio amoroso, Cheryl MDCM Distrito 31

Distrito 32 – Marcia C.

No se ha presentado ningún informe

Distrito 33 – Allise B

No se ha presentado ningún informe

Distrito 40 – Jackie S.

Mi nombre es JackieS. y actualmente estoy sirviendo como DCM para el Distrito 40! Me siento tan bendecida; actualmente tenemos todos nuestros puestos de servicio ocupados!

Planeamos continuar reuniéndose por Zoom durante el resto de 2021 y el ID de la reunión y el código de acceso se publican en nuestra página web de D40 SETA. Nuestra hora de reunión es el²⁹ martes del mes de 7:00 a 9:00 PM.

Hemos estado trabajando para registrar todos los nuevos GSR y algunos de ellos han recibido sus kits GSR. Les hemos dado la lista de elementos en el Kit GSR y les hemos mostrado cómo ver los artículos digitalmente mientras esperan su paquete por correo.

Hemos tenido un gran enfoque en registrarse en SETA ANNOUNCE, abrir una cuenta de correo electrónico de SETA, revisar la ubicación de la política y los procedimientos, incluidas las descripciones de los puestos de trabajo.

Aquí en el Distrito 40, es responsabilidad del Alt DCM presidir la planificación de nuestra cena anual de tradiciones. ¡Y Doug D. está haciendo un gran trabajo! Todos los detalles aún no están resueltos, pero planeamos celebrar el evento en algún momento de junio.

¡Fue nuestro privilegio tener a Kris H., nuestro Delegado de Área hablando en nuestra reunión del Distrito de febrero! Él es un pasado D40 DCM, y realmente disfrutamos de su visita!

¡Fernando es nuestro editor de boletines para el Distrito 40! Los boletines son digitales, muy coloridos, incluyen imágenes y obras de arte personalizadas y están disponibles para que todos los vean en nuestra página web de D40 SETA. Fernando creó una "cesta de ask it" virtual para el boletín. Nuestros representantes del Comité han comunicado los horarios y lugares de sus reuniones del comité, incluida la identificación de la reunión y los códigos de acceso que se incluirán en el boletín informativo. Ahora todo el mundo puede visitar una reunión del comité fácilmente.

Nuestra próxima reunión de distrito está programada para este próximo martes, 13^{de} abril, cuando daremos la bienvenida a Kathleen T. como nuestra oradora invitada.

Estoy agradecido de estar aquí hoy, y espero poder servir!

Jackie.s@aa-seta.org

DCM D40

Distrito 51 – Gordon W.

La participación del Distrito 51 ha sido consistente este primer trimestre de 2021. Tenemos GSR asistiendo que representan reuniones en vivo y virtuales. Sigue habiendo incertidumbre con respecto a la situación del grupo virtual, en particular a medida que la "necesidad" de esas reuniones comienza a ponerse en tela de juicio.

Realizamos reuniones híbridas de distrito, que se realizan físicamente desde el Delta Club y simultáneamente vía Zoom—los asistentes en persona o vía Zoom participan por igual.

Hemos formado un Comité De Taller permanente que está presidido por Paula C. Nuestro próximo taller va a ser un asunto en persona el 17 de julio. Abarcará los pasos seis y siete. El título del taller se omite aquí, ya que lleva el nombre de un libro no aprobado por la conferencia. Promete ser un evento dinámico. Estamos entusiasmados con nuestros próximos proyectos y con la participación de nuevas personas.

En servicio,

Gordon Blanco

District 52 – Chris G.

Hola, soy Chris G. , DCM reportando para el Distrito 52.

El Distrito 52 actualmente se reúne cada 1er martes del mes por ZOOM. A partir de mayo, las reuniones del Distrito 52 se reanudarán "en persona" en el Consejo Regional de Ft Bend en Stafford, TX.

Para aquellos que deseen continuar con su asistencia virtual, esta reunión se proporcionará como una reunión híbrida de Zoom.

La mayoría de los puestos de servicio del Distrito han sido cubiertos. Sólo quedan abiertas dos posiciones: CFC y TFC. Aunque la posición de TFC permanece abierta, nuestros grupos de Distrito siguen siendo muy activos en esa área, llevando las Reuniones de AA a las instalaciones de tratamiento locales a medida que reabren. Una nueva instalación en nuestro campo del Distrito, Orchard on the Brazos, ha permanecido abierta a las reuniones de grupo durante la pandemia de COVID.

Al igual que otros Distritos del Área 67, el Distrito 52 enfrenta los mismos problemas y desafíos. Nosotros también nos enfrentamos a una disminución en la actividad y participación del grupo, tanto a nivel de conciencia de grupo como de distrito. En este momento, el Distrito 52 tiene sólo un GSR activo. Por lo tanto, nos centramos en dos áreas:

- 1) Fomentar la participación en los servicios a nivel de grupo y de distrito
 - Actualice aún más la lista de la reunión de grupo de D52 para incluir la información del grupo actual, la nueva información de la reunión de Zoom, la nueva información del grupo de Zoom y la nueva información de contacto
 - ponerse en contacto con estos grupos a través de visitas personales, teléfono o correo electrónico - hecho (4) Visitas de grupo hasta ahora ... (2) de los cuales se otorgaron suscripciones a Grapevine.
 - desarrollar tarjetas de negocios/llamadas y una página web de información D52 para apoyar las actividades mencionadas anteriormente, en comités ad hoc.
 - iniciar reuniones híbridas de distrito de Zoom (con protocolos SD) para traer de vuelta nuestros no zoomer.
- 2) Capacitación y posterior implementación de G-Suite a nivel de distrito
 - anime a los miembros a asistir a sesiones de capacitación individuales de G-Suite. Actualmente organizando la Capacitación de G-Suite del Distrito en nuestra Reunión Híbrida en mayo.
 - ya tenemos nuestros Informes del Tesorero y Contabilidad de Distrito en Hojas de Cálculo de Google
 - Investigar método(s) para que los grupos hagan contribuciones electrónicas al Distrito 52

Estoy verdaderamente bendecido con un gran panel de Oficiales y Presidentes de Comité. Realmente están "dando un paso adelante" con notable entusiasmo a medida que implementamos estas iniciativas.

Respetuosamente enviado a mis amigos en servicio,

Chris G.

DCM, D52

Distrito 60 –

No se ha presentado ningún informe

Distrito 62 –

No se ha presentado ningún informe

Distrito 63 –

Distrito 64 – Arturo B.

El Distrito 64 tiene 17 grupos, de los cuales 12 grupos están presentes. Se reúnen en [1215 Aldine Bender suite 100](#), Cada dos semanas a partir de las 6:00 pm en adelante, también tiene tres Comités. Comité Correccional, debido a la pandemia, no se están

reuniendo, Comité de la Vid. Se reúnen cada dos semanas, y también se reúnen cada mes, con los otros distritos, el Área, Comité de Literatura, se reúnen cada dos semanas. El trabajo comenzó con los eventos de la Asamblea Estatal de Texas, en Fort Worth Texas, el fin de semana del 28-29-30 de mayo de 2021, informando también nuestra Convención Nacional en Chicago III. El 3-4-5 de septiembre de 2021, y les informamos que este trabajo se está realizando en la Asamblea del Sur de Texas, este evento tendrá lugar, en la Ciudad de Houston TX, en el mes de noviembre. Esperamos que estos eventos se lleven a cabo, con la ayuda de nuestro ser superior, y apegados a los principios de servicio, y a nuestra Área 67, avanzaremos, Gracias por su apoyo y confianza.

Distrito 65 – Henríquez G.

Distrito 65 Área 67 y uno desea que usted está disfrutando de la sobriedad completa. Seguido por el Informe de Néstor, este Distrito tiene 14 grupos activos y 2 inactivos, de los cuales 9 tienen sus GSR y 4 suplentes. Nos reunimos los sábados a las 6 p.m. Estas reuniones están sujetas a cambios en el caso de una asamblea o convención. Es parte de Tamble.

Nuestra mesa de servicio, tres comités: La Viña, Correccionales y Literatura. La Viña: trabaja con la Motivación de suscripciones. Correccionales: trabaja con las lanchas azules y visitas a las cárceles. Literatura: obras que promueven libros, folletos y audios de AA.

Se agradece su atención.

Atte. Distrito 65

DCM: Henriquez G.

Teléfono: 832-475-4626

Henriquegertrudis1948@gmail.com

DCM: Suplente J. Ventura Hernández

Teléfono: 832-792-3590

Venturah63@gmail.com

Distrito 66 – Armando A

El Distrito 66 se compone de la siguiente vía

Propietario MCD Armando A. Teléfono 832 495-5725

Dcm Alterno Rogello Teléfono 281 673-9241

Propietario Tesorero Juan C. Teléfono 346 404-7602

Tesorero Alterno Adan L. Teléfono 832 528-6517

Secretario propietario Mario C. Teléfono 832 665.9609

Secretario Suplente Conchia G. Teléfono 713 894-0140

Literatura Adolfo S. Teléfono 832 888-3201

Nuestras reuniones son todos los sábados a partir de las 6:00 pm. En Adelaida y el último sábado del mes tenemos una hora de estudio. Tenemos 19 grupos activos y 4 grupos inactivos. De los grupos activos 15 tienen su GSR y estamos trabajando en polvo integral a los cuatro que faltan.

Los grupos inactivos están cerrados, pero esperamos que algunos de ellos reabran sus puertas.

Los miércoles compartimos con los grupos pertenecientes al distrito según la lista y en orden alfabético, a menos que algún grupo no reciba una visita debido a la pandemia. Participamos en reuniones interdistritos, así como en cualquier evento de AA.

También le informamos que hemos cambiado nuestra dirección y ya tuvimos la primera reunión en la nueva ubicación, la dirección es la misma, solo la suite es el número 301.

5645 Hillcroft St. Suite # 301, Houston, TX 77036

Gracias a todos por el apoyo y 24 horas de sobriedad.

Distrito 70 – Deborah T.

- El Distrito 70 se reúne cada mes a las 7:00 pm para nuestras reuniones de negocios mensuales.
- La primera reunión cara a cara desde 2020 se llevará a cabo el 14^{de} abril en la Iglesia Anglicana de San Pablo, 11456 Space Center Blvd. Houston, Texas. Aperitivos lite servidos a las 6:30 pm.
- El Distrito 70 recibe a un orador invitado cada mes en nuestra reunión de negocios. Abril será Roy E. Presidente del CFC de Área. Esto es para informar a nuestro distrito sobre diferentes comités y servidores de confianza a nivel de área.
- El Distrito 70 votó a favor de regalar \$40.00 por mes en literatura basada en la asistencia de los miembros votantes del mes anterior. Sorteo realizado mensualmente.
- Last Call, nuestro fantástico boletín de noticias acaba de completar su^{3ª} edición y está lleno de información vital del distrito, área, grupo y estado. Last Call se ampliará a dos páginas en junio.
- Actualmente trabajando en nuestro taller de primavera / verano que tendrá dos temas separados que se introducirán, Los tres legados y Lo que es un grupo informado consciente.
- El Distrito 70 todavía necesita un secretario alterno, un tesorero y un registrador.
- El Distrito 70 tiene los siguientes puestos de presidente de comité abiertos; CFC, TFC, Finanzas y Presupuesto, Grapevine, Literatura, TFC y Archivos.
- Como el nuevo DCM, estoy haciendo que sea una prioridad asistir a todas las reuniones en mi Distrito y pedir una invitación a su grupo consciente para hacer una presentación sobre el Distrito 70 y obtener información de contacto para que el grupo la agregue a nuestra lista de registradores. Hasta la fecha he visitado 14 grupos y he asistido a cinco reuniones conscientes de grupo.
- Muchos grupos en el Distrito han cerrado permanentemente, solo se están reuniendo por zoom o están luchando por permanecer abiertos debido a la pérdida de asistencia durante covid.
- Muchos grupos que están activos no tienen reuniones conscientes de grupo programadas y algunos grupos no creen en la elección de GSR y no participan en el Distrito o Área.

Distrito 81 – Verónica M. , Veronica.me@aa-seta.org / 409-996-3099

Hola SETA,

Mi nombre es Verónica, y soy alcohólica. Mi fecha de sobriedad es el 2 de octubre de 2009. Mi grupo de origen es el grupo de Santa Fe en Santa Fe, Texas y soy el DCM actual de pie para el Distrito 81. Primero me gustaría agradecer a nuestros miembros del Distrito, incluyendo mi Alt DCM, los anteriores DCM y los delegados anteriores por su apoyo estos primeros 4 meses de mi mandato, es un honor y un privilegio servir a nuestro Distrito.

Nuestro Distrito se ha reunido mensualmente vía zoom cada 1er miércoles del mes y nos complace anunciar que regresaremos a las reuniones cara a cara el próximo mes en Kelly's Country Cooking en La Marque. También incluiremos el zoom en vivo durante nuestra reunión para aquellos que prefieran seguir asistiendo de esa manera. Todos nuestros presidentes de comisión recién elegidos están haciendo un gran trabajo dentro de sus comités, ya que se han estado reuniendo regularmente. Nuestros oficiales de distrito también han entrado directamente en sus posiciones y cada uno está haciendo un trabajo fantástico. Creo que Dios me ama más que todos los otros DCM recién elegidos, ya que debo tener el mejor grupo de GSR, oficiales de distrito, presidentes de comités, apoyo de dcm pasados y delegados pasados nunca, o tal vez Dios sabía que necesitaba la mayor ayuda de todos los DCM!

Nuestros comités continúan llevando el mensaje y llegar a los alcohólicos en todas partes a través de varias vías diferentes, un ejemplo es nuestro Comité PI / CPC acaba de proponer que el Distrito 81 finanzas 4 Cartel Panel PSA informando al público sobre cómo ponerse en contacto con alcohólicos anónimos, 2 en Inglés & 2 en español durante 28 días (tiempo habitual para los PSA donados) Nota: La única diferencia en el inglés y el español será el número de contacto / sitio web. Ubicaciones: Hwy 45, Hwy 3, Hwy 146, Hwy 6. también se incluyen, sin costo alguno, 2 PSA digitales (14'x48') 1 en inglés y 1 en español que se ejecutarán en 32 paneles, aunque el área metropolitana Todos los tableros digitales se encuentran fuera de la ciudad de Houston. El panel digital gira cada 8 segundos y se puede ver 1250 veces al día. Nuestro comité de Taller tiene su primer taller programado vía zoom el 18 de abril sobre "cómo racionalizar y justificar su salida del servicio". Nuestro comité de CFC acaba de informar que la Unidad de Huntsville ha comenzado a permitir que los voluntarios regresen a la Unidad. Nuestros archivos informaron que están trabajando en la conversión de algunas cintas de casete a CD y que recientemente han añadido el diario de Lois a nuestros archivos. Nuestros comités de Literatura y TFC también se han estado reuniendo regularmente y tienen algunas cosas emocionantes por venir. Recientemente llenamos nuestra posición en el comité de Newsletter, por lo que estamos emocionados de poder mantener a nuestro distrito bien informado. Nuestra posición de Grapevine está actualmente vacante que esperamos llenar el próximo mes. Además, estamos tratando de alentar a todos nuestros miembros a inscribirse en la capacitación de G-Suite, ya he asistido a la capacitación y Debi F. y Deborah D. han sido muy útiles para enseñarme cómo utilizar algunas de las herramientas.

En nuestra última reunión del Distrito, uno de los puntos de la agenda fue preguntar al Área sobre el dinero de la^{7a} tradición: ¿deberíamos comenzar a enviar dinero al Distrito / Área?

Mi siguiente tarea es comenzar a llegar a nuestros grupos inactivos y asegurarme de que nuestra lista de contactos actual sea lo más precisa posible.

Estoy agradecido de estar sirviendo a nuestro Distrito a medida que continúo creciendo en mis responsabilidades como dcm.

Distrito 82 – Terry C.

El Distrito 82 se reúne el primer domingo de cada mes en la Iglesia Católica St. Michaels en Lake Jackson, Texas. La reunión comienza a la 1:30 pm en persona y zoom en línea.

Terry Cox es el DCM interino para 2021 y 2022.

Nuestros corazones están pesados y entristecidos en el Distrito 82 con la pérdida de Frank B. quien fue un increíble embajador de AA Recovery, Unity and Service. Frank B. ocupó múltiples cargos por el Distrito 82 y era el Alt DCM en el momento de su fallecimiento. Perdió la vida en un trágico accidente de motocicleta en marzo de 2021.

Actualizaciones de grupo

1. Actualmente tenemos doce grupos activos en nuestro distrito.
2. Debido a las preocupaciones de la pandemia de Covid-19, el distrito perdió dos grupos de larga data (Surfside y Freeport)
3. Todos los grupos han recibido un calendario de reuniones actualizado actual de todas las reuniones en el distrito.
4. Durante el Covid-19, la asistencia de algunos de los grupos se mantuvo igual, algunos disminuyeron y otros vieron una asistencia mayor que antes del Covid-19. Desde que el estado de Texas abrió recientemente de nuevo, los grupos están viendo mayores aumentos en la asistencia.

En el último año, sólo hemos perdido dos reuniones. New Freedom Riders ha recogido dos reuniones del grupo cerrado Surfside.

tesorería

Nuestro presupuesto para 2021 ha sido aprobado. Los grupos están empezando a contribuir al distrito de nuevo. Esta es una gran noticia para el distrito. 2020 fue un año difícil para todos y 2021 es muy prometedor.

Posiciones de servicio abiertas del distrito 82

Nuestros puestos abiertos actuales son Alt DCM, Alt Tesorero, Archivista, Enlace de TI, Grapevine Chair, Literature Chair y Multilingual Chair.

En qué está trabajando el Distrito 82

1. En los próximos tres meses, esperamos volver a dos importantes Centros de Recuperación dentro del distrito. Trabajaremos con los tribunales y otros programas de recuperación comunitaria en nuestro distrito.
2. En la reunión de mayo de 2021, el distrito va a votar sobre el inicio de una reunión mensual de Estudio de Conceptos.
3. Voluntarios del distrito que asisten a reuniones de grupo.
 - A. Estará compartiendo lo que está sucediendo dentro de esos grupos de vuelta al distrito.
 - B. Compartirá lo que está sucediendo dentro del distrito con los grupos.
4. El distrito ayudará a los GSR a proporcionar información importante sobre el distrito a los grupos prospectivos.
5. Todos los GSR configurarán la nueva dirección SETA de Google.

Distrito 90 – Art G.

No se ha presentado ningún informe

Area Committee Roll Call April 2021

Position	Short Name	Committee	Assembly
Area Officers			
Delegate	Kris H	X	X
Alternate Delegate	Rick M	X	X
Chairperson	Christina S	X	X
Alternate Chairperson	Bella L	X	X
Registrar	Kathleen T	X	X
Alternate Registrar	Pam F	X	X
Secretary	Meece T	X	X
Alternate Secretary	Chelsey G	X	X
Treasurer	Reino F	X	X
Alternate Treasurer	Roy E		
Standing Committee Chairpersons			
Archives	Mike D	X	X
Alternate Archives			
CPC	Don P	X	
Alternate CPC			
CFC	Roland R	X	X
Alternate CFC	Tony W		X
Finance	Ron S		X
Alternate Finance			
Grapevine	Luis A		
Alternate Grapevine			
IT	Jorge F	X	X
Alternate IT			
La Vina			
Alternate La Vina			
Literature	Hilton L	X	X
Alternate Literature	Dan K		X
Multi-Lingual	Severiano M	Elected 4-11	X
Alternate Multi-Lingual			
Newsletter	Melanie M		
Public Information (PI)	Kristi A	X	X
Alternate PI			
SCAP	Deborah M		
Alternate SCAP			
TFC	Kendyl W	X	
Alternate TFC	Wendy F	X	X
Convention Chairs			
2022 Convention Chair	Debi F		
2022 Convention Co-Chair	Tony W		X
Liaisons to Intergroup			
Brazos Valley Intergroup	Les R		
Houston Intergroup	Joel G	X	X
Ninth District Intergroup	Ray F		X
Ninth District Intergroup Alternate			
Oficina Intergroupa Hispana (D63,64,65)			
Intergrupa Hispano Del SW (D66 &67)			
Intergrupa Hispano Del SW Alternate (D66 &67)			

DCMs			
District 10 DCM			
District 10 Alt DCM			
District 20 DCM	George S	X	X
District 20 Alt DCM	Sarah L		
District 31 DCM	Cheryl M	X	X
District 31 Alt DCM	Karon M		
District 32 DCM	Jane G	X	X
District 32 Alt DCM	Marcia C		
District 33 DCM	Allise B	X	X
District 33 Alt DCM	Tony A	X	X
District 40 DCM	Jackie S	X	X
District 40 Alt DCM	Doug D	X	X
District 51 DCM	Gordon W	X	X
District 51 Alt DCM	Stephen W		
District 52 DCM	Chris G	X	X
District 52 Alt DCM	Ricardo D		
District 60 DCM			
District 60 Alt DCM			
District 62 DCM			
District 62 Alt DCM			
District 63 DCM			
District 63 Alt DCM			
District 64 DCM	Arturo B	X	X
District 64 Alt DCM	Marco L		X
District 65 DCM	Gertudes H		
District 65 Alt DCM			
District 66 DCM	Armando A	X	
District 66 Alt DCM	Rogelo D		
District 70 DCM	Deborah T	X	X
District 70 Alt DCM	Joyce L	X	
District 81 DCM	Veronica M	X	X
District 81 Alt DCM	Keith M		
District 82 DCM	Terry C	X	X
District 82 Alt DCM			
District 90 DCM	Art G		
District 90 Alt DCM	Julian L		